

SUGGESTIONS DE PETIT MATÉRIEL POUR JOUER DANS LA COUR

- ✓ Cônes en caoutchouc flexible



- ✓ cordes à sauter individuelles (7 pieds) de qualité institutionnelle (commander selon la suggestion de l'éducateur physique)
- ✓ cordes à sauter en groupe (14 ou 20 pieds) de qualité institutionnelle (commander selon la suggestion de l'éducateur physique)
- ✓ bilboquet
- ✓ craies pour écrire sur asphalte
- ✓ petites autos style *Matchbox*
- ✓ camions, tracteurs style *Tonka*
- ✓ petites pelles et chaudières
- ✓ pelles à neige en plastique pour enfants (environ 1 m de hauteur)
- ✓ élastiques
- ✓ cloche-pied
- ✓ cerceaux
- ✓ balles : les balles de tennis absorbent l'eau, tandis que les balles bleu-blanc-rouge sont plus dures. Il faut donc voir à l'usage ce que les élèves préfèrent.
- ✓ ballons-poires avec courroies en cuir
- ✓ ballons pour jouer avec les mains
- ✓ ballons de soccer
Pour le soccer en hiver, autant pour les plus jeunes que les plus grands, Catsports propose un ballon qui ne gèle pas en hiver (Mikasa ultra-doux, SOC100), donc qui ne pince pas. À utiliser seulement en hiver, car son revêtement plus doux sera vite brisé s'il est utilisé sur le gravier.
- ✓ ballons de mini-basket
- ✓ Balles Aki

Autres suggestions

- ✓ Système de son portable pour faire danser les élèves. Les plus vieux peuvent montrer des mouvements de danse (hip-hop, break, etc.) aux plus jeunes. On peut nommer un ou des élèves « D.J. » de la cour d'école et lui donner le privilège de sortir et ranger l'appareil et les CD.
- ✓ On peut aussi tracer des jeux sur la portion asphaltée de la cour : tic-tac-toc, chemins et stationnements pour petites autos, marelles de différents modèles, jeu des lettres, serpents/échelles